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「「「「富岡地区体育祭富岡地区体育祭富岡地区体育祭富岡地区体育祭」」」」がががが開催開催開催開催されましたされましたされましたされました！！！！！！！！ 
10月11日（日）富岡中学校にて、所沢市制施行65周

年記念事業、第58回富岡地区体育祭が開催されました。

富岡地区18自治会、役員を含め約1,000名の参加のもと

盛会裏に実施されました。 

午前８時に始まった開会式。予定していた入場行進は

残念ながら雨で実施できませんでしたが、藤本所沢市

長・地元市議会議員をはじめたくさんのご来賓の皆様の

参列のなか、粛々と開会のセレモニーが執り行われまし

た。 

テーマは『親善 交流 体力つくり』で、あくまでも

大勢が一堂に会し、仲間や近隣の人々と共に秋の一日を

共有し、絆を深めつつ、併せて体力の向上も図ろうかとい

うものです。 

いよいよビンころがしリレーから競技が開始されまし

た。80 メートル競走・ボール運び競走等々と熱が入った

競技及び応援が展開されました。我が自治会の代表が優勝

めざしないしは上位をめざして、闘いに挑む姿には、勇

躍・邁進
ま い し ん

等々伝わるものがあります。その分見ている者を

魅了するものがあり、また醍醐味もあります。 

 なによりもの圧巻は、大縄とび・綱引き等の団体競技で

した。心をひとつに、タイミングを合わせて、力をこめて、

声をかけあって、集中して等々、寄る・揃う・躍動すると

いった機微が要求されるからかもしれません。団体戦ゆえ

に参加人数も多く、応援にもひとしお熱が入ることになります。 

  応援の声が一際高くなるのがフィナーレである対抗リレーです。各自治会の力がここに結集されてと

いうわけではないのですが、とりわけ応援に力がはいってしまうのも無理なからぬところです。走るこ

とに長けた人の走法に魅入ったりもあるのですが、バトンが引き継がれていくことの経過や結果がみら

れること及びトラックを周回すること等が、そうさせるのかもしれません。 

最終結果最終結果最終結果最終結果はははは、、、、優勝優勝優勝優勝    さつきさつきさつきさつき台台台台    2222 位位位位    上岩岡上岩岡上岩岡上岩岡    3333 位位位位    岩岡岩岡岩岡岩岡    でしたでしたでしたでした。。。。    

結びに、写真についてですが、体育祭の迫力・緊迫感・緊張感・深奥
し ん お う

が伝えられますよう、撮影した

そのままを掲載してあります。開会式で会長よりお話がありましたように個々が特定できる写真も多々

ありますが、ご了解いただけますよう重ねてお願いいたします。 
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【体育祭の様子】 体育祭の様子を写真掲載しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

＜＜＜＜編集後記編集後記編集後記編集後記＞＞＞＞    

朝から雨。本当に今日は体育祭を実施するのやらと思われた方が多くいたとしても何の不思議もない

ことです。所沢で一番水はけがよく、直前まで雨が降っていても校庭の使用が可能な富中だとしても、

現に雨が降っているとすれば、無理なからんことだと思います。実際に準備段階からして雨で始まった

恒例の富岡地区体育祭。この時点で誰しもが今日は実施できるのかしらんと思ったのではと思います。 

ところが、実施可否の決定権を持つ大会会長をはじめ執行部は、何とかしてもの実施を期待していた

のです。何よりも実施を決定した時点では雨がやんでいたし、予報も予報だったのですから……。  

ところで、これだけの規模で体育祭が長年行われているのは、所沢市内で唯一富岡だけだそうです。

これを何とか存続させようとする富岡住民のマンパワーと大会役員の尽力によるところが大きいかなと

思います。更には、縁の下の力持ちとして、中学生のボランティアの力にも寄るところがあります。前

日のライン引き、開会式でのブラスバンドの演奏、当日の係活動の補助と枚挙にいとまがありません。

本当にありがたいことだと思います。 

何は然
し か

れ、執行部としては実施できて安堵というところでしょうか。反省会の折りにもいくつかの要

望や改善点等が提案されており、これらを踏まえて次年度に生かしていければと思います。皆様には、

尚一層のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

   

   

   

   


